



がつ
5月のむかいはらしゅうく住区センターじどうかん



向原児童館

〒152-0002 目黒区目黒本町 5-22-11 ☎03-3794-5841

目黒区公式ホームページ

こどもの日 おたのしみきかく



・にちじ：5日（げつ）
ごぜん 10：00～12：00 / ごご 1：00～5：00

【ずこうしつ：
フラバンキーホルダーを作ろう】

ごぜん 10：00～11：50（うけつけ11：00まで）
ごご 1：00～ 4：50（うけつけ4：00まで）
・たいしょう 3さいいじょう～18さいまで
（就学前の乳幼児は保護者同伴）

*ひとり2つまでつくることができます！
※ケガ防止のため、ぼうし運動靴などの靴をはいてきてください。

【フレイルーム：スペシャルあそび】

ごぜん 10：00～11：50	プラレールであそぼう たつきゅうあそび
ごご 1：00～ 4：50	カプラであそぼう たつきゅうあそび

※としょしつ図書室、おんがくしつ音楽室、ようじゆうぎしつ幼児遊戯室はつうじょうかいしつ通常開室して
います。

ステップアップ工作 「き木のふねを作ろう」

◆にちじ：28日（すい）～30日（きん）
ごご 1：00～4：00（うけつけじかん）
◇ばしょ：ずこうしつ
◇たいしょう：しょうがくせいいじょう～18さいまで
5がつは「のこぎり」のれんしゅうをします。
※ケガ防止のため、ぼうし運動靴などの靴をはいてきてください。

乳幼児のつどい 「足形を取ろう」

◆日時：28日（水）午前10：30～11：30
◇場所：フレイルーム
◇対象：0歳児～5歳児の乳幼児とその保護者の方
*当日、直接お越しください。
*汚れても良い服装でご参加ください。

中高生タイム 卓球やバスケットボールなど楽しめるよ！

◆日時：18日（日）午後3：00～5：00
◇場所：フレイルーム ◇対象：中学生、高校生

児童館利用についてのお願い

- 初めて児童館を利用される時は「児童館利用児童票」（令和7年度は黄色の用紙）のご提出にご協力をいただいています。
- ランチタイムの利用については、児童館にお問い合わせください。
- 令和7年度のランドセル来館利用登録を希望する方は、児童館にお問い合わせください。
- 図工室を利用する時は、ケガ防止の為、運動靴などの靴を履いてきてください。図工室は月曜日閉室です。

☆中高生向けにお部屋開放しています☆
平日（月曜日～金曜日）午後5：00～6：00
音楽室を中高生向けに開放しています。学習やおしゃべりなど利用してくださいね！

にち	げつ	か	すい	もく	きん	ど
				1★	2★	3 おやすみ
4👉	5 こどもの日 おたのしみきかく	6 おやすみ	7★	8★	9★	10
11 おやすみ	12★	13★	14★	15★	16★	17
18👉 中高生タイム	19★	20★	21★	22🌻👉★	23🌸★	24
25 おやすみ	26★	27★	28👉★ 乳幼児のつどい	29🌻👉👉★	30🌸👉★	31

乳幼児の保護者のみなさま

児童館の乳幼児向け活動です。ぜひ、ご参加ください。お待ちしております。

乳幼児クラブがはじまります

★時間：午前 10:30~11:30

★場所：プレイルーム

★対象：0歳児~3歳児の乳幼児と保護者

(令和3年(2021年)4月2日~令和7年(2024年)4月1日生まれの乳幼児とその保護者)

★活動日について

0歳児クラス… 金曜日 5月23日スタート

1歳児クラス… 木曜日 5月22日スタート

2,3歳児クラス… 木曜日 5月22日スタート

*登録制のため、参加をご希望の方は児童館へお問い合わせください。

げんきっこタイム

★日時：4日、18日(日)

午前 10:30~11:30

★場所：音楽室

★対象：就学前の乳幼児とその保護者の方

*乳幼児親子の皆さまへ
児童館のお部屋を開放しています。
当日は職員が
手あそびや絵本の読み聞かせ等
を行っています。
お気軽にあそびにいらしてください。



向原児童館では、毎月発行しているお知らせの裏面を利用して、保護者・地域向けのコーナーを連載しています。児童館でのトピックスやお伝えしたいことなどを掲載し、児童館を身近に感じていただけたらと思っています。

今年度も新しい1年生を中心に、毎日楽しく児童館で遊んでいます。職員も子どもたちからの「キラキラ元気パワー」をもらって、1年間がんばりたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします！

4月に「ようこそじどうかん歓迎月間」と「歓迎会」を行いました。

1年生とあそぼうタイム

上級生が1年生へ遊びのルールを教え、「ハンカチ落とし」や「フルーツ(何でも)バスケット」や「ジャンケン列車」などの遊びを楽しみました。中でも「何でもバスケット」が人気です。鬼役の子が「洋服に英語が書いてある人」「カレーライスが好きな人」などと言います。自分に当てはまる場合は、座っている席が変わるといった遊びが楽しいようです。職員が遊びの提案をすると、上級生の子どもたちが「1年生に選ばせてあげたらいいよね」と言う姿があり、頼もしく感じました。1年生も、喜んで参加していました。

図工室では

4月は毎週1年生の出来る工作が増えていきました。「キラカード」「パッチンがえる」などの紙工作や「木のキーホルダーや新幹線」の簡単な木工作です。「今日はどれにしようかなー」と悩みながら、毎日楽しんで作っていました。特に「ブンブンゴマ」は、作った後に回して遊ぶことに夢中になっていて、上級生がコツを教える場面もありました。5月はのこぎりを使用し、木の船を作ります。今後も電動糸のこぎりなど色々な道具を使用した工作を予定しているので、お楽しみに！

音楽室では

1年生は、レゴやおままごとのコーナーがお気に入りです。レゴではお友だちとお家を組み立て、動物を並べ、人形でやり取りをして楽しんでいます。おままごとでは、ケーキやハンバーグなどいろいろな食べ物をお皿の上に並べて食べる真似をしたり、お客さんになった子にご馳走をしています。

部屋にはピアノも置いてあり、自由に弾くことができます。またトランプや将棋、新しいゲームもたくさんありますので、これからもゲームのやり方を紹介しながら楽しんでいけたらと思います。

子どもスタッフ、歓迎会をがんばりました

4月23日の「じどうかんかんげいかい」では、1年生や新しいお友だちの前で児童館の部屋や行事の紹介、出し物などを披露しました。子どもスタッフより「みんなに人気のある遊びをクイズにして紹介したい」という意見がありました。皆にアンケートをとったものを集計し「音楽室の人気のある遊び1位は、何でしょう?」と、子どもスタッフがクイズを作りました。1年生や新しいお友だちを歓迎する気持ちで準備や発表をしたことで、子どもスタッフにとっても良い活躍の場となりました。